

Wellcome – Kelompok Penasihat Kampanye Penyakit Menular

Ringkasan

Kami mencari 10 pengampanye yang bersemangat dan berpengetahuan luas dari seluruh dunia untuk bergabung dengan kelompok penasihat yang dapat membuat kampanye Wellcome tentang penyakit menular lebih berdampak, adil, dan inovatif.

Siapa kami

Wellcome adalah yayasan amal global yang didirikan pada tahun 1936. Melalui kerja kami, kami mendukung ilmu pengetahuan untuk memecahkan masalah kesehatan yang mendesak dan dihadapi banyak orang. Kami mendanai penelitian yang didorong oleh keingintahuan dan menangani tiga tantangan kesehatan terbesar yang tengah dihadapi umat manusia – perubahan iklim, penyakit menular, dan kesehatan mental.

Kami juga bekerja sama dengan para pembuat kebijakan, mengadakan kampanye advokasi, dan bermitra dengan berbagai organisasi guna memastikan semua orang, di mana pun, mendapatkan manfaat dari kemajuan ilmu kesehatan.

Tim Kampanye Wellcome bekerja pada kampanye yang meniadakan hambatan guna mencapai tujuan Wellcome terkait tantangan kesehatan dan riset penemuan dengan membangun dukungan untuk perubahan dan mendorong pelbagai aksi.

Kami didukung oleh portofolio investasi senilai £36 miliar yang memungkinkan kami untuk membelanjakan £1 miliar setiap tahun guna meningkatkan kesehatan semua orang.

Mengapa kita berkampanye tentang penyakit menular?

Dunia kerap menunggu penyakit menular menyebar sebelum bertindak. Tindakan ini meningkatkan risiko dan dampaknya, yang secara tidak berimbang memengaruhi masyarakat terpinggirkan dan mereka yang berada di lingkungan dengan sumber daya rendah.

Wellcome bekerja dengan tujuan akhir mengurangi jumlah orang yang menderita akibat penyakit menular. Itu berarti mengurangi risiko dan dampaknya.

Untuk mengurangi risiko, dunia perlu bertindak lebih awal, sebelum penyakit menyebar. Untuk mengurangi dampak, tindakan untuk memprediksi, mendeteksi, dan memitigasi penyakit menular harus efektif dan merata.

Kita dapat mewujudkannya dengan meningkatkan pemahaman dunia tentang penyakit menular, apa saja pendorong penyebaran penyakit itu, dan bagaimana kita dapat mengurangi dampaknya. Namun, langkah itu hanya akan berhasil jika kita juga memastikan bahwa komunitas global mau dan mampu bertindak berdasarkan pengetahuan tersebut. Di situlah kampanye dapat membantu.

Siapa yang kami cari dan apa nanti tugas mereka?

Wellcome mencari sekelompok pengampanye yang bersemangat dan tangguh guna membentuk dan menggagas pendekatan kampanye Wellcome tentang penyakit menular selama 3 hingga 5 tahun ke depan serta memiliki dampak nyata pada keputusan yang dibuat oleh Tim Kampanye Wellcome.

Kelompok ini akan memanfaatkan pengalaman mereka yang beragam untuk memberikan tinjauan eksternal, memeriksa dan menyoal kampanye Wellcome tentang penyakit menular. Setiap bulan mereka akan memberikan umpan balik dan masukan tentang semua aspek pengembangan dan penerapan kampanye Wellcome dan bagaimana itu dapat dibuat lebih berdampak, adil, dan inovatif.

Langkah ini akan dimulai pada tahun 2023 dengan menyempurnakan ide-ide kampanye berdasarkan wawasan audiens guna memperkaya arahan kreatif untuk peluncuran kampanye pada tahun 2024.

Keterampilan dan pengalaman apa yang dibawa oleh kelompok ini?

Kami ingin membangun sebuah kelompok yang memiliki pengalaman dalam mencapai perubahan pada penyakit menular melalui kerja-kerja mereka. Langkah ini dapat dilakukan melalui kerja sama dengan kalangan masyarakat, pemerintah, bisnis, akademisi atau pemangku kepentingan lainnya. Kami secara khusus mencari pihak-pihak yang memiliki pemahaman tentang kampanye penyakit menular di negara asal/tempat kerja mereka yang dapat menawarkan wawasan strategis tentang bagaimana membuat kampanye Wellcome lebih sukses secara keseluruhan dan di pasar yang berbeda. Pengalaman kampanye ini dapat mencakup:

- Pelibatan dan mobilisasi masyarakat
- Pengembangan kebijakan
- Pembentukan koalisi
- Strategi dan pengembangan konten
- Manajemen kegiatan
- Advokasi dan hubungan dengan pemerintah

Pengalaman berkampanye di Brasil, India, Indonesia, Afrika Selatan, atau Amerika Serikat akan memberi Anda nilai lebih.

Orang seperti apa yang cocok untuk peran ini?

Selain pengalaman berkampanye, kami juga mencari individu yang:

- Memiliki ide kreatif tentang hal-hal yang membuat kampanye penyakit menular menjadi lebih efektif
- Berkeinginan kuat membuat kesehatan global lebih adil dan beragam
- Memiliki pemahaman tentang lanskap kampanye di negara asal dan dapat memberi saran tentang apa yang berhasil di wilayah mereka, dengan siapa kita harus bekerja sama serta norma-norma budaya dan sosial apa yang perlu kita pertimbangkan saat berkampanye
- Sanggup bekerja sama dengan dewan pengampanye yang representatif secara global dengan keahlian yang beragam

Kapan tugas ini dimulai dan berapa lama akan berlangsung?

Kelompok Penasihat Kampanye Penyakit Menular akan bertemu mulai Agustus 2023 dan saat ini belum memiliki titik akhir tertentu. Wellcome ingin mengadakan kampanye jangka panjang setidaknya selama 3-5 tahun untuk mengatasi masalah jangka panjang dan sistemik. Kami memahami bahwa anggota mungkin tidak dapat berkomitmen tanpa batas waktu, sehingga kami mencari anggota yang dapat membuat komitmen minimal 1 tahun. Ini akan mencakup 1 hari (7 jam) per bulan kerja untuk tugas-tugas seperti:

- Waktu untuk meninjau dokumen atau aset yang disediakan oleh tim Wellcome
- Pertemuan bulanan dan pertemuan umpan balik dengan tim Wellcome

Setelah ditunjuk, kami akan bekerja sama dengan anggota kelompok penasihat untuk mengembangkan cara kerja yang disepakati, termasuk bagaimana mengirim dan menerima masukan, waktu pertemuan, dan siklus umpan balik.

Berapa remunerasi para anggota?

Kami menawarkan anggota kelompok penasihat upah per hari sebesar £700 untuk pekerjaan ini.